



N° 93

Le 16 avril 1991

LE MINISTRE CROSBIE REND PUBLIC LE RAPPORT SUR LE COMPTE DU CANADA

Le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, a rendu public aujourd'hui le premier rapport sur les comptes administrés pour le Gouvernement du Canada par la Société pour l'expansion des exportations, pour les exercices 1988-1989 et 1989-1990.

Le rapport énumère les dépenses imputées au Compte du Canada, lequel contient les fonds utilisés pour faciliter des exportations canadiennes qui, pour des raisons de risque ou d'engagement, ne peuvent être financièrement appuyées par le Compte de la Société pour l'expansion des exportations (SEE). C'est la première fois qu'un tel rapport est déposé. À l'avenir, ce rapport sera présenté chaque année.

Selon la ventilation annuelle détaillée présentée dans le rapport, au cours des deux années faisant l'objet de l'examen, 640 millions de dollars provenant du Compte du Canada ont permis à des exportateurs canadiens de conclure pour 1,2 milliard de dollars de contrats d'exportation dans neuf pays, dont l'Algérie, la Chine, l'Égypte et l'Inde. Les contrats portaient surtout sur les télécommunications et l'électronique, l'équipement servant à la production d'énergie, le matériel pour usines de produits chimiques et l'équipement d'usines de pâtes.

Le Compte du Canada continuera d'être utilisé de façon sélective, au cas par cas, pour soutenir les transactions que la SEE ne peut prendre en charge à même son propre Compte et qui sont jugées être dans l'intérêt national.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874

M. KEITH A. BEZANSON

Né à Kingston (Ontario) en 1941, Keith A. Bezanson a consacré sa carrière au développement international en oeuvrant tant au sein d'organisations non gouvernementales qu'au sein de la Fonction publique fédérale. Il est diplômé de l'Université Carleton d'Ottawa et de l'Université Stanford en Californie.

Il est entré à l'Agence canadienne pour le développement international (ACDI) en 1973 où, pendant les premières années, il a travaillé au Programme de l'Afrique orientale avant d'en prendre la direction. En 1978, il a été nommé directeur général chargé de tous les aspects de l'adhésion du Canada aux banques multilatérales de développement. De 1981 à 1985, il a été vice-président de la Direction des Amériques.

En 1985, M. Bezanson est nommé ambassadeur du Canada au Pérou et en Bolivie et, depuis 1988, il est affecté à la Banque interaméricaine de développement à Washington à titre de chef administratif chargé des ressources humaines et matérielles.

Au milieu des années 60, M. Bezanson avait été un bénévole du Service universitaire canadien outre-mer (SUCO) au Nigeria. Il y a oeuvré comme enseignant au secondaire avant d'effectuer une mission spéciale au ministère de l'Éducation. De 1970 à 1973, il a dirigé un projet de recherche sur les élèves ghanéens qui abandonnent leurs études. Entre ses deux affectations en Afrique, il a fait des études supérieures au International Development Education Center de l'Université Stanford. Sa thèse de doctorat portait sur l'apprentissage cognitif dans les écoles ghanéennes.

M. KEITH A. BEZANSON

Né à Kingston (Ontario) en 1941, Keith A. Bezanson a consacré sa carrière au développement international en oeuvrant tant au sein d'organisations non gouvernementales qu'au sein de la Fonction publique fédérale. Il est diplômé de l'Université Carleton d'Ottawa et de l'Université Stanford en Californie.

Il est entré à l'Agence canadienne pour le développement international (ACDI) en 1973 où, pendant les premières années, il a travaillé au Programme de l'Afrique orientale avant d'en prendre la direction. En 1978, il a été nommé directeur général chargé de tous les aspects de l'adhésion du Canada aux banques multilatérales de développement. De 1981 à 1985, il a été vice-président de la Direction des Amériques.

En 1985, M. Bezanson est nommé ambassadeur du Canada au Pérou et en Bolivie et, depuis 1988, il est affecté à la Banque interaméricaine de développement à Washington à titre de chef administratif chargé des ressources humaines et matérielles.

Au milieu des années 60, M. Bezanson avait été un bénévole du Service universitaire canadien outre-mer (SUCO) au Nigeria. Il y a oeuvré comme enseignant au secondaire avant d'effectuer une mission spéciale au ministère de l'Éducation. De 1970 à 1973, il a dirigé un projet de recherche sur les élèves ghanéens qui abandonnent leurs études. Entre ses deux affectations en Afrique, il a fait des études supérieures au International Development Education Center de l'Université Stanford. Sa thèse de doctorat portait sur l'apprentissage cognitif dans les écoles ghanéennes.